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          Работа посвящена изучению метода векторных функций Ляпунова, развитого В. М. Матросовым, а также синтезу управления энергетической системой. Задачи, которые решались в ходе выполнения работы: 1. Изучение метода векторных функций Ляпунова. 2. Построение системы сравнения в среде Matlab. 3. Исследование устойчивости системы с помощью системы сравнения. 4. Программная реализация синтеза управления энергосистемой с заданным убыванием функции Ляпунова. В среде Matlab построена система сравнения для исходной энергетической системы. Построенная система сравнения меньшего порядка позволила исследовать устойчивость исходной системы с меньшими вычислительными затратами. Для математической модели энергосистемы, заданной в виде разностных уравнений, в среде Matlab синтезировано управление с заданным убыванием функции Ляпунова. Управления синтезированы на основе необходимых условий минимума для конечномерных задач оптимизации с ограничением на заданное убывание функции Ляпунова на траекториях системы, обеспечивающих стабилизацию стационарных состояний. Результаты работы программы представлены в виде графиков зависимостей синтезированного управления, отклонения фазовых координат от положения равновесия и убывания функции Ляпунова. Численные эксперименты проведены для различных начальных условий и матриц, задающих убывание функции Ляпунова.
        

        
          This work is devoted to the study of the method of vector functions of Lyapunov, developed by V. M. Matrosov, as well as to the synthesis of control of the energy system. Tasks that were solved in the course of the work: 1. Study of the Lyapunov vector function method. 2. Building a comparison system in the Matlab environment. 3. Study of the stability of the system using a comparison system. 4. Software implementation of control synthesis with a given decrease in the Lyapunov function. As a result, a comparison system for the original energy system was built in the Matlab environment. Also, in the Matlab environment for the energy system, a control with a given decrease in the Lyapunov function was synthesized, the results of the program are presented in the form of graphs. Numerical experiments were performed for various initial conditions and matrices defining the decrease of the Lyapunov function.
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